



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Fundación Juntos Para Sumar es una Organización no gubernamental de la Provincia de Río Negro, cuyos objetivos principales son la comunicación, la educación y el cuidado del medio ambiente.

Su tarea de comunicación implica principalmente canalizar y dar difusión a las acciones solidarias en el programa de igual nombre, conducido por Emiliano Gatti, que se emite por Canal 10, la televisión pública rionegrina.

En educación, formar, capacitar, desarrollar nuevos sujetos que transformen su propia realidad.

Sobre el cuidado del medio ambiente, tomar conciencia de nuestro lugar en el mundo, impulsando acciones que construyan comunidades más sustentables. Reconectar a las nuevas generaciones con la naturaleza.

El ciclo televisivo, junto con la Fundación, fomentan de forma permanente, la realización de acciones solidarias, destinadas a la asistencia de diferentes sectores de nuestra sociedad.

El 22 de octubre del presente año, de 13 a 23.00 horas llevarán adelante la 3ra. Fiesta de la Solidaridad, que tendrá lugar en la Plaza Belgrano de la ciudad de General Roca, con el objetivo de visibilizar y accionar en relación a la solidaridad para con las personas, los animales y el planeta.

En el marco de dicho evento se realizará una campaña solidaria para recaudar fondos destinados a realizar una obra para la Fundación Cachorros de Ninquihue, institución civil de la ciudad de General Roca, que trabaja con niños en situación de vulnerabilidad. Una de las bocas de recaudación será el sector gastronómico del festival, que hará un gran asado solidario. A su vez, los asistentes podrán realizar donaciones, como así también empresas y comercios.

El sector Ambiente tendrá un lugar importante porque contará con espacios de taller para que chicos y grandes aprendan sobre el reciclado, que hagan arte con materiales reciclados, con la participación del Instituto Municipal de Bellas Artes.

Asimismo en ese sector promoverán la movilidad sustentable y habrá un espacio para reparación de bicicletas, allí estarán los jóvenes integrantes de Robando



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Sonrisa, terminado de armar una bicicleta adaptada para entregarla a una persona con discapacidad.

Se dispondrá de un sector para recibir Ecobotellas, campaña que llevan adelante junto a la empresa LP, que donará junto a socios amigos un importe en dinero de acuerdo a la cantidad de botellas recolectadas. La Dirección de Ambiente Municipal participará junto a protectoras de animales con un espacio para adoptar mascotas.

El Club de Leones Suyai llevará adelante la campaña de recolección de tapitas para completar un camión y ese día mandarlo a Fundación Garrahan desde la plaza. Un sector destinado a la salud con presencia del hospital y las clínicas haciendo todo tipo de campañas y testeos. El escenario tendrá espectáculos y un desfile de moda sustentable de diseñadores locales.

Los Veteranos de Malvinas estarán recibiendo alimentos para sus campañas solidarias en la línea sur.

Y lo más importante todo un sector de exposición con gazebos donde estarán las Organizaciones de la sociedad civil de toda la provincia mostrando lo que hacen, unas 45 confirmadas de Bariloche, Viedma, Lamarque, Choele Choel, Catriel y el Alto Valle. Las Cooperativas y Mutuales Escolares dirán presente, Preventores Juveniles, UNRN y UFLO Comahue.

Ese día Canal 10 hará un programa especial en vivo, y JUNTOS PARA SUMAR grabará contenidos para programas posteriores.

Esta fiesta pone en evidencia el gran espíritu solidario de los rionegrinos, desde diferentes sectores, aportando para la realización de acciones que permiten mejorar la calidad de vida de toda la comunidad.

Esta muestra de valores positivos merece el reconocimiento y apoyo de esta Legislatura, por lo cual solicito a mis pares legisladores, el acompañamiento para el presente proyecto.

Por ello;

Autor: Juan Martín.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural, educativo y comunitario, la realización de la 3ra. Fiesta de la Solidaridad, promovida por la Fundación Juntos Para Sumar, el 22 de Octubre de 2022, en la Plaza Belgrano, de la ciudad de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.